

ABSTRAK

Nuryunita. 2023. *Pengaruh Nisbah Bagi Hasil Terhadap Jumlah Simpanan Giro Mudharabah Bank Umum Syariah Di Banjarmasin Periode 2016-2020.* Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: Fahrudin, S.AB., M.E.

Keyword: Bagi Hasil, Jumlah Simpanan Giro Mudharabah

Masyarakat modern saat ini seperti tidak terlepas dari pentingnya perbankan. Karena bank sebagai jasa perantara untuk menyimpan, meminjam, sampai dengan melakukan transaksi-transaksi keuangan lainnya. Perbankan syariah pun saat ini sudah mulai diminati banyak oleh masyarakat modern. Karena sistemnya yang beroperasi sesuai dengan prinsip syariat islam tidak mengandalkan pada bunga. Dalam perbankan syariah, dana pihak ketiga disebut sebagai sumber utama bank dalam melaksanakan kegiatan operasional. Namun, pada kenyataannya simpanan giro kurang dilirik oleh masyarakat dibandingkan tabungan dan deposito. Salah satu faktor yang menyebabkan masyarakat kurang melirik simpanan dalam bentuk giro yaitu nisbah bagi hasil yang rendah bila dibandingkan tabungan dan deposito.

Tujuan Penelitian ini Untuk mengetahui pengaruh bagi hasil terhadap jumlah simpanan giro mudharabah Bank Umum Syariah di Banjarmasin periode 2016-2020.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kuantitatif. Data penelitian kuantitatif adalah data berbentuk angka. Dalam penelitian ini data yang diambil penulis adalah data Bagi Hasil dan Jumlah Simpanan Giro Mudharabah Bank Umum Syariah di Banjarmasin Periode 2016-2020. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder berupa *time serries*, karena peneliti mengumpulkan data dari publikasi Otoritas Jasa Keuangan (OJK).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dari hasil dari uji t bahwa tingkat signifikan sebesar 0,449 lebih besar dari 0,05 dengan tingkat kepercayaan 95% yang berarti menunjukkan bahwa H_0 diterima dan H_a ditolak. Artinya tidak signifikan, atau tidak ada pengaruh bagi hasil terhadap simpanan giro. Dan dari hasil penelitian tersebut diperoleh $R\ Square = 0.058$ maka $0.058 \times 100\% = 5.8\%$ yang artinya 5.8% Jumlah Simpanan Giro Mudharabah dipengaruhi oleh Bagi Hasil, dan sisanya 94.2% dipengaruhi oleh faktor lain seperti kualitas layanan bank, inflasi, produk domestik bruto, promosi, dan sebagainya. Dan didapat nilai r sebesar 0.242 yang berarti mempunyai hubungan yang rendah.